



2021. 4. 30 No. 2

5月の生活目標

学習環境を整えよう。

- 授業が始まる前に次の授業の準備をしよう。
- 時計を見て行動し、始業前に着席しよう。
- 忘れ物をしない。

2年生へ送った言葉

2年生に進級し、約1ヶ月が経ちました。新しい学年やクラス、新しく担当になった先生の授業にも慣れ始め、とてもよいスタートをきることができています。

2年生は、中学校3年間の中で1番めまぐるしく日常生活が変化する学年です。部活動では世代交代があり、部長・副部長が選出されます。また、新執行部が発足し、2年生が中心となって学校運営をしていくことになります。さらに、受験教材を使った学習が2年生後半から始まります。今述べた事柄だけでも、「できるのだろうか」「乗り越えられるのだろうか」という不安があるかもしれません。悩んだとき、不安なときに、自分を励まし前向きに進めるようにと思い、学年集会で、「できる人の前にしか壁は現れない」ということを生徒達に話しました。生徒達の心に少しでもこの言葉が残り、怒濤の2年生を乗り越えるための「お守り」のようなものになれば幸いです。

思い返せば、去年はこの4月のスタートを切ることができず、新型コロナウイルス感染症のために入学式が終わってすぐに臨時休校に突入した時期でした。逆にあの時期があったからこそ、生徒達も私達教職員も「学校で学ぶ意味」を実感して今を過ごせています。新型コロナウイルス感染症については、まだ気を抜けない状況ですが、これからも、お子様の健康管理等、ご家庭でも引き続き温かいご支援をよろしくお願ひします。

副担任

★栄光の記録

○氷見市春季大会

卓球	男子団体	3位
	女子団体	3位
ハンドボール	男子	2位
	女子	2位
バレーボール	女子	2位
バスケットボール	女子	1位
剣道	男子団体	1位
	2年男子	2位 I
野球		1位

5月の行事予定

3日(月)	憲法記念日
4日(火)	みどりの日
5日(水)	こどもの日
10日(月)	家庭訪問(～14日)
12日(水)	学納金口座引落
17日(月)	西條デー
20日(木)	壮行会
22日(土)	市民体育大会 (バスケ、野球、卓球)
23日(日)	市民体育大会 (ハンド、ソフト、バレー、剣道)
28日(金)	賞状伝達式
29日(土)～6月1日(火)	西條デー
※中間考査	6月1日(火)～2日(水)

2年生頑張っています！



感染症対策を徹底し、配膳もスピーディーに行い全校で1番速く食べ始めています。



学年委員（各クラス級長・副級長で構成）



苦手意識があった教科にも意欲的に取り組み、克服しようと頑張っています。



理科の元素記号の読み方を覚えています。



体育のスポーツテストも頑張っています。1年生からの部活動の取組が実り、シャトルランの回数やハンドボール投げの記録が伸びています。



～2年生になって～

僕は部活動を頑張りたいです。1年生にうまく教えられるようになりたいからです。サーブやスマッシュを教えるのは難しいと思うけど、自分なりによい教え方を探してうまくしてもらいたいです。

1組 I

僕は、間違ってもいいから自信をもって意見を言うということが大事だと思いました。人は失敗がないと成功はないからです。2年生になったので、新しいことや難しいことにチャレンジしてみたいなと思いました。

1組 S

私が2年生になってチャレンジしたいことは、キャプテン等のリーダーになることです。キャプテンを務める姉の背中をずっと見てきて、私も姉のようにみんなをまとめチームを引っ張っていけるようになりたいと思うようになりました。また、後輩から頼られ、憧れられる存在になりたいです。

1組 N

私は1年生のときリーダーについていくことしかできませんでした。2年生ではみんなの前に立って誰からも必要とされる人になりたいです。チャンスがあったときはそのチャンスを無駄にしないようにしたいです。人一倍努力して、自分自身の目標を叶えられるように頑張ります。

1組 N

僕は「継続は力なり」という言葉が好きです。理由は努力をするほど自分に力がつくという意味だからです。勉強では、ワークや朝学習の解き直しを何回も繰り返し行っています。数学は得意教科なのでこの調子で頑張り、苦手な英語は何回も解き直し、授業をしっかり受けたいです。

1組 H

道徳のテーマの通り、自分を考えていく1年にしたいです。高校入試も近くなったり、学校を引っ張ったりする存在になるので、慣れない環境が続いても耐えられる力を身に付けたいです。去年より何事も吸収していく1年にしたいです。

1組 Y

クラス替えがあったので早くクラスになじめるように頑張りたいです。運動会などの行事では、仲間と協力して心をつなげて取り組みたいです。そのために、リーダーの話を聞くことを大事にしたいです。

2組 K

何事にも積極的に取り組んだり、人が困っているとき助けたりできる誰からも信頼される人になりたいです。自分から笑顔で挨拶をしたり、掃除を隅々までしてきれいな学校にしたりと、西條中学校がどの学校よりもすばらしい学校になるように頑張りたいです。

2組 K

先輩方が引退すると僕たちの代になるので、部活を頑張りたいです。来年の春中に出場できるように一生懸命練習に取り組みたいです。僕は体力がないので、部活がないときや休日は走り込み等をして体力を付けたいです。

2組 0

先輩が部活を引退すると自分達のチームになり、その中からキャプテン等が決められたり、ポジションが変わったりします。チーム内でも仲間をよきライバルと思って頑張っていきたいです。大変な3年生への準備期間と思ってたくさん挑戦したいです。

2組 Y

今年から教科の先生方や教材が変わりました。1つ1つの授業を大切にしておぼつかないところは先生や友達に聞いて少しでも分かるところが増えたらいいなと思いました。新しい1年生も入学してきたので、行動にも気を付けて「いい2年生だな」と思ってもらえるような学年にしたいです。

2組 S

部活を頑張りたいです。1年生はバスケットボール経験者がたくさん入部したので、1年生に負けないように頑張りたいです。後輩に優しい先輩になりたいです。未経験の後輩に優しく教えられる先輩になりたいです。

2組 S

「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」で、自分が気になる職業を体験し、どのような仕事なのかを見たいです。でも、まだなりたい職業や得意なこともないので、2年生の間にある程度は決めたいと思います。

3組 T

顧問の先生がお休みに入るので不安がたくさんあります。休みが終わって先生が戻ってきたときに「すごい、成長した」と思っただけのような部活にしたいです。自分のまわりの環境が去年よりすごく変化したけれど、ピンチをチャンスに変えて頑張っていきたいです。

3組 N

高校受験は難しく、2年生で習った部分も多く出るので、2年生の内容は今のうちに理解できるように家での復習を頑張りたいです。勉強をしていると嫌になることがあるので、目標や時間を決めて問題が解けて楽しいと思えるようにしていきたいです。

3組 H

「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」では介護職や漁業などの仕事に興味があり、それに関する職業について知りたいと思いました。書初大会では、また金賞をとって県大会に出場できるように頑張りたいです。

3組 I

学習や部活動も大切だけど、新しいクラスで共に成長をして、このクラスでよかったと思えるようにこの1年間はいろいろなことを頑張り、よい感じで3年生になれるようにしたいです。

3組 K

初めての後輩ができるのはとてもうれしいです。1年生の時は週末課題にやる気が出ず、提出するまでに少し時間がかかることがありました。部活に2年生がいないというのはとてもはずかしいと思うので、頑張って週末課題に取り組みたいです。

3組 E